

**PENGARUH PROFITABILITAS DAN PERTUMBUHAN PENJUALAN  
TERHADAP STRUKTUR MODAL EMITEN  
(Suatu Studi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar pada  
Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2011-2020)**

**ARTIKEL**

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Menempuh Gelar Sarjana Strata Satu**



**Oleh:**

**FRISKA AYU**  
**NIM. 3403180033**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS GALUH CIAMIS  
2022**

## **PENGARUH PROFITABILITAS DAN PERTUMBUHAN PENJUALAN TERHADAP STRUKTUR MODAL EMITEN**

**(Suatu Studi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar pada Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2011-2020)**

**Oleh:**

**FRISKA AYU**  
**NIM. 3403180033**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh struktur modal PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang diukur dengan *debt to equity ratio* selama periode tahun 2011-2020 cenderung meningkat sehingga dikhawatirkan modal yang digunakan perusahaan bersumber atau terlalu bergantung pada hutang perusahaan. Hal tersebut diakibatkan oleh terjadinya fluktuasi ROA perusahaan dan berfluktuasinya pertumbuhan penjualan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Seberapa besar pengaruh profitabilitas yang diukur dengan *return on asset* terhadap struktur modal yang diukur dengan *debt to equity ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?; 2) Seberapa besar pengaruh pertumbuhan penjualan terhadap struktur modal yang diukur dengan *debt to equity ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?; 3) Seberapa besar pengaruh profitabilitas yang diukur dengan *return on asset* dan pertumbuhan penjualan terhadap struktur modal yang diukur dengan *debt to equity ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?. Adapun tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Besarnya pengaruh profitabilitas yang diukur dengan *return on asset* terhadap struktur modal yang diukur dengan *debt to equity ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?; 2) Besarnya pengaruh pertumbuhan penjualan terhadap struktur modal yang diukur dengan *debt to equity ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?; 3) Besarnya pengaruh profitabilitas dan pertumbuhan penjualan terhadap struktur modal yang diukur dengan *debt to equity ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis. Sumber data dalam penelitian ini yaitu PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, dan data-data diambil dari Galeri Investasi Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Profitabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, artinya jika profitabilitas perusahaan naik maka struktur modal perusahaan akan mengalami penurunan. Adapun besarnya pengaruh sebesar 62,11%; 2) Pertumbuhan penjualan berpengaruh negatif tetapi tidak signifikan terhadap struktur modal pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, artinya tinggi rendahnya pertumbuhan penjualan tidak dapat mempengaruhi struktur modal perusahaan. Adapun besarnya pengaruh sebesar 4,48%; 3) Profitabilitas dan pertumbuhan penjualan berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di BEI. Artinya jika profitabilitas dan pertumbuhan penjualan mengalami kenaikan maka struktur modal perusahaan juga akan meningkat. Adapun besarnya pengaruh sebesar 76,30%.

**Kata Kunci: Profitabilitas, Pertumbuhan Penjualan dan Struktur Modal**